
      

      

 
 

Protokoll vom 13.12.2018 
 

 
Anwesend:  Nico Dunger, Robin Bubholz [kommt 19:42 Uhr], Laura Sand, 

Philine Wegner, Leon Katzengruber, Max Schröder 
 
Beratende Mitglieder: Rebecca Döll, Kim Ott, Richard Niemann 
 
Entschuldigt:  Jonas Fließ, Pauline Porschitz, Ben Becker, Kristina Döll, Georg 

Doll, Juliane Leiphold 
 
Unentschuldigt: Kim Ott, Kristina Döll, Jonas Senn,  
 
Gast: Jens Backhaus, Jakob Scharnholz, Erik Ahrenhold, Alexander 

Sieghardt 
 
Protokollant:  Richard Niemann  
Redeführer_in: Leon Katzengruber 
Sitzungsbeginn: 19:11 Uhr 
Anwesende: 13 
 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 6 und 3 
 

Top 1: E-Mails 
 Georg, Juliane, Kristina, Jonas, Pauline melden sich ab 

 StuRa-Vorstand informiert uns darüber, dass eine Kasse von uns noch nicht 
abgerechnet ist  siehe Top 

 FSR-Kom schickt Einladung zur gestrigen FSR-Kom-Sitzung Juliane war anwesend 

 Inkassodienst „eos“ schickt uns Zahlungsaufforderung  wurde bezahlt 

 Nils Schulz schickt Poster zum Peru-Praktikum 

 Kristin L. schickt Lernmaterial 

 Jonas F. schickt Lernmaterial 
 

Top 2: Post 
 keine 

 



      

      

 

 

Top 3:  Federstahlpinzetten 
 

 Federstahlpinzetten sind alle und müssen nachbestellt werden  Laura bestellt 
nach 

 

 

Top 4: Temporäre Kasse 
 Die Geschäftsführerin des StuRas informiert uns über eine fehlende Abrechnung 

bzgl. einer Kasse vom FAK-Festival 

 Problem ist, wir können noch keine komplette Abrechnung des FAK-Festivals 
2018 machen, da uns noch keine vollständigen Kontoauszüge vorliegen 

 

Top 5: Neujahrsparty 
 

 Leon teilt uns mit, dass unsere Vorverkaufzeiten für die Neujahrsparty am 08.01.-
10.01.2019 genehmigt sind 

 Ein Poster dürfen wir die ganze Woche aufhängen 

 To Do: Flyer und Plakate drucken lassen 

 Außerdem wollen wir Gesichtsmalfarben für die Party bestellen 

 Wir, der FSR Biochemie/ Biologie beschließen die Anschaffung von Körpermalfarben 
und Knicklichtern für die Neujahrs Biolumineszenz -Party am 10.01.2019 im Wert von 
150 € Abstimmung wird auf die Sitzung am 20.12.2018 vertagt, da wir nicht 
beschlussfähig sind 
 

 

Top 6: BC-Weihnachtsfeier Nachbesprechung 
 

 Positive Rückmeldungen 

 Kritik: es war wenig Essen da, das lag wohl daran, dass viele ihr Zusage Essen zu 
machen nicht nachgekommen sind bzw. zu wenige Speisen mitgebracht haben 

 Kim merkt an, dass man sich vielleicht mal nach nem günstigeren Techhniker 
umschauen könnte 

 Kim fährt fort: der Verzicht auf den DJ war vollkommen in Ordnung und eine 
finanzielle Erleichterung 



      

      

 

 Fazit: mehr Leute zum Essenmachen aquirieren 

Top 7: Weihnachtsvorlesung Nachbesprechung 
 

 Jens merkt an, dass es besser gewesen wäre das Singen zu stückeln 

 Positive Rückmeldungen zu Herr Dr. Hänold 

 Jena kritisiert, dass der Programmpunkt der Orga-Leute besser einstudiert werden 
soll 

 Sara beschwert sich über die Situation der Raumverwaltung 

 Auch die Führung durch das Programm sollte vorher besser organisiert sein 

 Die Organisation der Veranstaltung sollte früher beginnen 

 Es muss sich mehr darum bemüht werden, ein größeres Organisationsteam 
zusammenzustellen 

 Sara erklärt sich bereit dazu, die nächsten Drittis bei der Weihnachtsvorlesung an die 
Hand zu nehmen 

 Jens merkt an, dass mehr Interaktion mit dem Publikum geschehen muss 

  
 
 
 
Sitzungsende: 19:53Uhr 

 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 


